

que considero inaceptable para una persona que, como él, debiera tener más respeto con las etnias de un país como Chile, que seguramente a sus ascendientes -que huían de países en que el hambre, las guerras, calamidades y persecuciones religiosas eran el pan de cada día- los cobijó como expresa el dicho popular "con una mano adelante y la otra atrás".

El jueves 17 de agosto, al leer su columna "Amarguras de camarín", sentí una profunda satisfacción al ver que cayó en su propia medicina, ya que no lo dejaron presenciar el gran triunfo de Chile sobre Brasil, a pesar de que se arrojó su calidad de periodista afiliado al círculo deportivo para entrar gratis. Debiera haberles dicho que su apellido era "Brodsky"; a lo mejor lo habrían dejado pasar.

Juan Aguirre Millán

Alex Sánchez

Las etnias y el fútbol

En uno de sus comentarios, Roberto Brodsky se refirió a la ascendencia materna de Marcelo Salas Melhuic, en tono de burla, lo

ndo del Río Presidente Orellana
y Requerimientos
Normativa Legal

111, Correo Electrónico: ultimoarticulo@on.cl
Av. Santa María 5542

Miércoles
1X-2000 P^oR

Desierto florido

Me permito solicitar la atención frente a un tema que es de primer interés para los habitantes de la Región de Atacama: el desierto florido. Este fenómeno se produce generalmente una vez cada seis o siete años, debido a un aumento en

Suscripciones

Telé: 780325 - 783201
Apellidos: 52 771 - 52 772 - 52 773 - 52 774

Precio:
Normal:
Sociedad:

5504 02

Las etnias y el fútbol [artículo] Juan Aguirre Millán

Libros y documentos

AUTORÍA

Aguirre Millán, Juan

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las etnias y el fútbol [artículo] Juan Aguirre Millán

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)